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现 场 短 新 闻

自开工以来，升龙广场段高压线入地
工程的进展情况一直牵动着市区百姓、周
边居民及关注该楼盘的购房者的心弦。

进展顺利
高压“五线谱”终入地

西工区升龙广场段高压线入地工程是
洛阳市重点工程，在西工区政府的监督与
广大业主的支持、供电公司整体把控调试
以及升龙广场方耗巨资不遗余力地施工执
行下，工程总体进展顺利。目前，全长 2.1
公里的王城大道与唐宫路段电缆隧道主体
工程已竣工，220 千伏、110 千伏的电缆也
已敷设完毕。

据高压线变电隧道工程指挥部相关人士
透露，升龙广场地下终端杆的架设已经完成。
4月15日，220千伏的电缆已经率先通电，110

千伏的电缆也将于本月底前完成调试。届时，
升龙广场段高压线入地工程将圆满竣工，地上
架杆将全部断电，待日后彻底拆除。

随着城市的发展，高压线入地已是一
种必然趋势。在规划高压线时，充分考虑
居民的利益，把高压线埋入地下，不但拓展
了区域的发展空间，而且改善提升了沿线
小区环境质量。市民刘先生说，以前一抬
头就能看到高高的“五线谱”，非常担心辐
射的问题。现在高压线入地了，感觉住在
升龙广场更踏实、舒适了。

回报重托
造房为圆品质生活梦

众所周知，在建设过程中，升龙广场力
争方方面面做到极致，回报洛阳市民的重
托。对于高压线入地工程，升龙广场陈总

经理表示：“这次高压线入地工程，升龙广
场不仅耗资亿元，而且对各项相关工作都
大力配合。只要能让业主住上真正的好房
子，我们的努力都是值得的。”

随着升龙广场项目竣工及投入使用，整
个西工区的商业格局、经济格局将重新构
建，一场以商业为主、居住为核的西工“蝶
变”正在进行。届时，数万居民将居住在此，
大型商业圈将吸引更多的人流。高压线入
地不但为周围居民解除了后顾之忧，更将区
域价值发挥到最大化。可以说，升龙广场项
目对高压线入地起到了积极的推动作用，全
面提升了西工区居民居住、娱乐、生产环境。

“开发商不单纯是在建造房子，还是在
圆千百个家庭品质生活的梦。想必这种对
业主负责的态度，也是升龙广场能够领冠
洛阳市场三年的一大原因。”一位业内资深
人士说。 (王易文)

高压“五线谱”入地 品质新生活来临
升龙广场段高压线入地工程将于本月底全面竣工

高压线是否入地关乎城市形象、区域发展和楼盘居住舒适度，因此，无论政府还是开发商
都高度重视。2012年，洛阳市政府常务会议原则同意西工区关于特色商业区建设的发展规
划，未来的西工区将形成“三圈一区”的带状发展格局，提升现有商业布局。为了更合理规划
用地、拓展发展空间，由洛阳供电公司负责的高压线入地工程于2012年2月正式拉开帷幕。

核心提示

■ 昨日，我市召开2014年重大项目推进工作例
会第二次例会。会议听取了新安县产业集聚区11万伏
变电站、汝阳县金堆城钼业项目二期工程、洛玻集团搬
迁项目以及华能洛阳热电有限责任公司2×350MW热
电联产项目等情况汇报。市委常委、常务副市长尚朝阳
指出，各相关部门要强化与各县（市）区协同配合，及时
协调解决项目在推进过程中遇到的实际问题，全力以
赴为项目建设提供保障。市委常委、副市长高义等参
加会议。 （张锐鑫 姜明明）

■ 昨日上午，市委常委、统战部部长、副市长陈向平
带领市直有关部门负责人，到高新区创业服务中心洛
阳软件公共服务平台、普莱柯生物科技园项目拟选址
地块进行实地查看。陈向平要求高新区和市直有关部
门切实做好服务工作，加大对高新技术项目和科技研
发的投入，加快项目建设进度。当天下午，陈向平还带
领市金融办、发改委以及部分金融机构的负责同志，到
伊川县产业集聚区召开现场办公会，协调解决项目建
设过程中遇到的难题。 （孙小蕊）

■ 23日至24日，副市长王敬林带队赴深圳开展
招商活动。王敬林一行先后拜访了香港招商局集团驻
深圳机构、亚太国际·科聚新材料公司等企业负责人，
并就我市产业转型升级、产城融合、高分子材料研发等
项目进行深入对接。香港招商局集团计划在今年第二
季度完成在洛项目选址工作，亚太国际·科聚新材料公
司将于5月上旬来洛实地对接项目。 （孙小蕊）

■ 为迎接“4·26”世界知识产权日，展示我市“扫
黄打非”、打击侵权盗版、保护知识产权工作成果，昨
日，我市开展集中销毁非法出版物活动。去年以来，我
市共出动检查人员5023人次，检查出版物市场、摊点
3765 家次，检查印刷复制企业 571 家次，查办扫黄打
非案件100起，做出行政处罚案件97起，移交司法机
关1起。今年，我市将把网络作为“打黄扫非”的主战
场，坚决遏制政治性非法出版活动，集中打击各种侵权
盗版活动。副市长魏险峰等参加活动。

（常书香 元媛 刘翰元）

本报讯（记者 李东慧 见习记者 姜明明）昨日下
午，我市召开 2014 年构建和谐劳动关系工作会议，对我市
首批39家和谐劳动关系模范单位等进行表彰，部署今年相
关工作。

会议提出，今年我市将建立劳动关系和谐指数评价发
布体系。在该评价体系中，各县（市）区、产业集聚区和6个
重点行业、30个直属大企业都将纳入这个评价体系中，评
价结果将定期在《洛阳日报》等媒体发布。

就做好今年相关工作，市委副书记鲍常勇提出三方面
要求。

一是统一思想、提高认识，切实增强构建和谐劳动关系
的责任感和紧迫感。各级有关部门要通过构建和谐劳动关
系，有效保障广大职工群众切身利益，保证广大企业经营者
能够充分施展才华；要引导企业经营者和职工群众正确认
识和处理局部利益和整体利益、当前利益与长远利益的关
系，充分调动企业和职工的积极性；要通过改善劳动关系依
法维护企业的合法权益，督促企业改善职工生产、生活条
件，促进全市经济持续健康发展。

二是突出重点、强化措施，确保构建和谐劳动关系工作
取得实效。各级有关部门要不断增强创新意识，加快建立
和谐劳动关系评价体系，将劳动关系和谐程度通过客观、量
化的数据进行衡量；继续狠抓工作重点，健全劳动合同制
度，推行平等协商和集体合同制度，不断强化劳动关系三方
机制建设；加大扶持力度，通过政策引导、加强党建等，着力
引导和助推企业健康发展。

三是加强领导、形成合力，推动构建和谐劳动关系工作
再上新台阶。各级有关部门要加强组织领导、搞好协调配
合、加强形势研判、强化宣传引导，努力形成“党委领导、政
府负责、社会协同、企业和职工参与”的构建和谐劳动关系
新局面。

副市长尚英照、市总工会主席原文涛等参加会议。

鲍常勇对构建和谐劳动关系工作
提出要求

构建和谐劳动关系
助推企业健康发展

“如果在教育实践活动中只想闯
关、不动真格，还想靠做表面文章来应付
组织、糊弄群众，群众只会把你当作‘小
丑’，只能是自欺欺人，最终不仅难以过
关，而且会被群众抛弃……”

第二批党的群众路线教育实践活
动开展以来，市委书记、市委党的群众路
线教育实践活动领导小组组长陈雪枫
以身作则、率先垂范，坚持带头学习、带
头深入联系点调研指导、带头辅导讲
学；各位市委常委及各县（市）区党委主
要负责同志也带头落实学习教育、征求
意见任务，形成了领导示范、以上带下、
真抓实做的良好局面。

深学

在学习教育方面，我市提出“三学
习三解决”：学习理论解决理想信念问
题，学习典型解决为民意识问题，学习
群众解决务实重干问题。各县（市）区
结合实际，采取集中学习、专题辅导、
座谈讨论、领导上党课、实地参观、观
看影片、开展大讨论、交流心得体会等
形式，组织党员干部深入学习理论、学
习典型、学习群众。

偃师市针对不同层级精选载体，其
中，在县处级领导干部中，由市委常委
带头开展“五查五看五争当”活动，对
照焦裕禄精神，逐项反思不足；在科级
干部中，开展了观看一场电影《焦裕
禄》、参观一次焦裕禄事迹展、召开一个
焦裕禄精神座谈研讨会的“三个一”活
动；在普通党员和一般干部中，开展“远
学焦裕禄，近学身边人”活动，大力宣传
弘扬刘应祥等13名焦裕禄式的好党员
好干部先进事迹。

高新区要求每个单位每周固定两
个学习日，量化学习内容，建立学习笔
记检查制度。同时，高新区挖掘出一批
先进人物、先进事迹，通过举办专题报
告会等形式，用身边事教育身边人。

栾川县注重“本土化”示范学习，组
织党员干部到该县冷水镇“社会主义新
农村红色展馆”参观学习，重温革命先
烈的典型事迹。老城区开设红色家园
网、微信公众号，利用现代传播媒体及
时发布各种信息和学习内容。

细照

听取意见的关键，是要听到真话。
群众都担心提意见会得罪领导、会被

“秋后算账”，很多意见只在背后说说，
征求意见时都是只说好话、不说坏话，
或者只提工作层面的共性问题、不针对
具体的人和事。针对这种现象，各县

（市）区坚持开门搞活动，深入基层群
众、服务对象当中，让群众看到了敢于
正视问题、虚心接受批评、诚恳解决问
题的决心，看到了拜群众为师、向群众
求教的坦诚。

伊川县要求每名副科级以上党员干
部各联系一个行政村，帮助一家困难户；
或联系一个基层支部，帮助一名困难党
员；或联系一个企业（项目），帮助一名困
难职工。该县还在全县各行政村中建立
群众事务帮办站，为群众提供政策咨询、
调解纠纷等21项帮办服务，并为空巢老
人、留守儿童、残疾人等特殊人群在应急
处理、卫生医疗等方面提供义务帮助。
目前，该县已建成帮办站110多个，帮助
群众800多人次，帮办事项1120多件。

嵩县县委常委带头，县级领导干部

深入开展了“六个一”走访调研活动，即
全程陪同贫困户看一次病、坐一趟公交
车、接送一次学生、下一班矿井、在贫困
农家住一晚、上一堂专题党课，体验群
众生活、倾听群众呼声、解决群众困难，
对照检查县级班子和县级领导个人存
在的“四风”问题。同时，县委常委每人
分包一个乡镇，兼任一个村的第一书记，
与村党支部、村委会、监委会等“三委”班
子谈话一个不漏，充分听取意见、建议。

宜阳县在征求群众意见、听取群众
批评时，坚持“三个一律”：不论所提意
见是否正确，一律欢迎；不论所提意见
是否有出入，一律不申辩；不论提意见
者态度如何，一律不计较。

笃行

党的群众路线教育实践活动把教
育与实践结合起来，目的就是让我们对
党的群众路线，既要深深植根于思想
中，更要真正落实到行动上。

全市 18 个县（市）区，各有各的优
势和特色，也各有各的短处和问题。按
照真抓实做、较真碰硬的要求，各县

（市）区围绕征求到的意见、建议，分清
轻重缓急，对普遍性和在短期内立行立
改能见到成效的立即整改；对事关全
局、事关长远、问题复杂的事项分期分
批进行整改。

新安县在教育实践活动中实行“三
查一公示”（单位自查、督导组督查、职

能部门检查并在适当范围内公示），对
于突出问题专题立项，实行整改项目销
号制。针对治理文山会海、党员领导干
部干扰经济秩序、借婚丧喜庆事宜大操
大办收受礼金以及贪图安逸、不思进
取、不敢担当等共性问题，该县制订了
整治方案，开展专项治理。

汝阳县针对干部群众反映强烈的
干部作风纪律差、工作标准低、铺张浪
费现象严重等38项“四风”突出问题，
在全县集中开展了“文山会海、公文运
转、检查考评”专项治理、“严纪律正作
风”提能增效、“吃拿卡要拖”优化环境
违规行为查处等 7 个专项治理活动。
目前，该县已对 18 名干部及 15 个单
位、部门进行了处理。

与此同时，各地把开展活动同完成
各项工作任务紧密结合起来，坚持做到
两手抓、两不误、两促进。高新区在此
次全省产业集聚区观摩活动中荣获二
等奖，牡丹文化节签约落地12个项目，
总投资170.5亿元；伊川县仅在牡丹文
化节期间就签约项目7个，总投资130
亿元；孟津县一季度完成地区生产总值
51 亿元，主要经济指标实现了一季度

“开门红”……
世界上怕就怕认真二字。唯有紧盯

不放、一抓到底，才能确保教育实践活动
不走空、不走偏、不走过场；唯有真抓实
做、较真碰硬，丢掉花架子，改掉坏毛病，
才能用活动的实际成效取信于民！

本报记者 孙自豪

各县（市）区扎实开展党的群众路线教育实践活动

真抓实做 较真碰硬

“1958年夏天，我上班时突然发高
烧摔倒昏迷，是焦裕禄主任把我背到
了医院。醒来时，他坐在我的床边。
当时，医生诊断我得了大脑炎。他不
相信，恳求医生再次化验，最终，医生
发 现 我 是 摔 倒 了 导 致 蜘 蛛 网 膜 破
裂。焦主任还专门安排让我在家休
息一个月……”

台上，原洛阳矿山机器厂（中信重
工前身）一金工车间装配钳工、今年78
岁的徐魁礼在讲述焦裕禄的往事。台
下，听众们唏嘘不已……

当年，焦裕禄在厂里担任车间

主任。
昨日下午3时，涧西区重庆路办事

处会议室里，一场学习弘扬焦裕禄精神
专题报告会正在这里举行，办事处工作
人员、社区党支部书记、居民代表等60
多人聆听了报告。作为焦裕禄曾经的
同事，徐魁礼含着热泪说：“作为一名普
通工人，焦裕禄主任对我那么关心，我
特别感动。从那以后，我立志好好工
作，年年都是车间的先进。”

曾在焦裕禄身边工作的王世才已
是两鬓斑白，他回忆起与焦裕禄一起工
作的场景，几度哽咽。“他每天上班都来

得很早，车间里每台机床他挨个查看，
他总是有一种使不完的劲，带领大家努
力工作。”虽然已过去50多年，今年78
岁的王世才每当回忆起这段往事，仿佛
就发生在昨天。

报告会上，作为焦裕禄生前的同
事，82 岁的张绵令、83 岁的从福滋、
78 岁的李世年也分别回忆并讲述了
他们和焦裕禄一起工作过的点滴往
事。焦裕禄的事迹深深地感动着每
一位听众。

参加报告会的居民代表张学明说：
“今天听到焦裕禄身边的人讲述焦裕禄

的事迹，心里触动很大。我们今后一定
以他为榜样，多做好事。”

重庆路办事处党工委副书记宋晓
丽说：“焦裕禄生前曾在我们社区居住，
他在洛阳矿山机器厂工作过9年，他的
精神最应该在我们这里传承下去并发
扬光大。作为党员干部，我们应该像焦
裕禄那样身先士卒、走在前面，更好地
为辖区居民服务。”

本报记者 王晓丹 通讯员 郗明霞

“他总是有一种使不完的劲”

政务要闻

（上接01版）
二是紧扣最后一公里，真心换真

情，深入征求意见建议。真正敞开胸
襟、抛开面子、放下架子，以真诚的态
度倾听群众意见，让群众看到我们敢
于正视并解决问题的决心，充分发挥
群众参与教育实践活动的积极性、主
动性。

三是紧扣除作风之弊，祛行为之

垢，深入查摆整改问题。以解决“四风”
突出的问题、关系群众切身利益的问
题、加强基层服务型党组织建设等为重
点，把整改的内容、目标、时限、责任和
进展情况及时向群众公布。

四是紧扣从严从实，把好活动关，
深入督导分类指导。各督导组要把握
活动风向标，紧盯“一把手”，认真研究
不同类别党组织开展活动的特点和规

律，以有力有效的督促检查，推动教育
实践活动深入开展。

五是紧扣学习焦裕禄，弘扬正能
量，深入开展舆论宣传。深入挖掘焦裕禄
精神，扎实开展好“五查五看五争当”活
动，发现、挖掘、宣传一批焦裕禄式的好
党员、好干部、好市民，让大家比有标
杆、学有榜样。

六是紧扣责任担当，真正摆进

去，切实加强活动领导。各级领导
干部要真正发挥示范带头作用，切
实调动班子成员和广大党员干部积
极性，推动经济持续健康发展、社会
大局和谐稳定。

会上，偃师市、新安县城关镇、市卫
生局、市民政局、中信重工机械股份有
限公司和市委第十一督导组等六家单
位结合实际进行了发言。


